

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Syndicat des Eaux
et de l'Assainissement
Alsace-Moselle

LA STATION D'EPURATION DU PAYS D'ERSTEIN OUVRE SES PORTES AUX PROFESSIONNELS

L'opération collective territoriale de lutte contre les pollutions diffuses du Périmètre du Pays d'Erstein a démarré il y a 3 ans, sous l'égide du Syndicat des Eaux et de l'Assainissement Alsace-Moselle, avec le concours financier de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse et en partenariat avec les chambres consulaires et les corporations. Elle se terminera fin 2016.

Dans ce contexte et celui de la semaine des alternatives aux pesticides, le SDEA invite les entreprises concernées par l'opération à visiter la nouvelle station d'épuration d'Erstein, pour une journée d'échanges sur la thématique des micropolluants et notamment des pesticides.

Cette journée se déroulera le **mercredi 27 avril 2016. 2 créneaux horaires ont été proposés aux professionnels :**

9h à 11h et 14h à 16h.

Contact presse :

SDEA : Carole Schweitzer - Tel : 03 88 19 29 93

E-mail : carole.schweitzer@sdea.fr